



Rencontre entre le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga et le métropolite Cyriaque de Nazareth



Service de communication du DREE, 21.09.2024. Le 20 septembre, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga s'est rendu à Nazareth dans le courant de son pèlerinage en Terre sainte. Il a été accueilli par l'évêque ordinaire de Nazareth, le métropolite Cyriaque (Église orthodoxe de Jérusalem). Mgr Barsanuphe était accompagné de l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe.

L'entretien des deux hiérarques a porté sur l'actualité religieuse et ses répercussions sur les relations entre Églises. Le métropolite Barsanuphe a parlé des persécutions sans précédent dont est victime l'Église canonique en Ukraine et de la difficile situation du clergé et des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne depuis l'adoption de la loi prévoyant l'interdiction de celle-ci. Il a exprimé la gratitude de ses fidèles à l'Église de Jérusalem et au patriarche Théophile pour leur soutien aux orthodoxes d'Ukraine en ces temps difficiles.

Le métropolite Cyriaque a souligné qu'en cette période tragique pour les fidèles de l'Église de Jérusalem, tandis que la population civile de la bande de Gaza souffre, y compris les enfants de l'Église hiérosolymitaine qui y résident, il priait aussi pour l'Église opprimée en Ukraine et pour le prompt retour de la paix.

Le métropolite Barsanuphe et le métropolite Cyriaque ont terminé en soulignant l'importance de rencontres semblables pour une meilleure compréhension des possibles voies menant à la résolution des problèmes qui se posent à l'Église orthodoxe, se disant prêt à poursuivre les contacts à l'avenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92278/>